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Материалы агентства

К 2050 году в мире будет 2 млрд людей старше 60 лет

По данным ООН, в большинстве стран мира доля людей в возрасте старше 60 лет растёт быстрее по сравнению с какой-
либо другой возрастной группой. Происходит это как в результате возрастания продолжительности жизни, так и из-за 
снижения коэффициентов рождаемости. Такие данные, выступая 1 октября 2012 года, привёл генеральный секретарь ООН 
Пан Ги Мун.

С 1980 года число людей в возрасте 60 лет и старше в мире удвоилось. К середине столетия будет 2 млрд людей 
в возрасте старше 60 лет и 400 млн — старше 80 лет.

Глава ООН подчеркнул, что увеличение продолжительности жизни следует рассматривать как достижение 
здравоохранения, а не как социальное или экономическое бремя.

«Эти демографические перемены затрагивают жизнь общин, семей и отдельных людей. Это требует, чтобы 
мы переосмыслили вопрос о том, как живут люди, как они работают, совершенствуются в течение своей жизни, и что 
мы должны переосмыслить в отношении того, как общество будет управлять своей жизнью», — заявил глава ООН.

По его словам современное общество, несёт ответственность за обеспечение интересов пожилых людей в жизни 
общества, в том числе — посредством создания доступных транспортных средств, обеспечения доступного медицинского 
обслуживания и социальных услуг, адекватного уровня социальной защиты.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29708.html

Финские власти запретили Анастасии Завгородней кормить молоком 
отнятого у неё младенца
Анастасии Завгородней финские власти запретили кормить новорожденного грудным молоком. Об этом ИА     REX   сообщил 
известный финский правозащитник Йохан Бекман.

Запретить маме кормить новорождённого ребенка молоком — это вид фашизма, считает Анастасия.

Напомним, что социальные службы Финляндии отняли у россиянки Анастасии Завгородней четырех детей, в том числе 
новорождённого.

Анастасии разрешили видеться с новорожденным за решеткой под охраной раз в месяц, но запретили кормить грудным 
молоком. Она заранее сохранила молоко в морозильнике для новорожденного, но финская соцслужба уже заявила, что 
она может выкинуть молоко в мусор. Финские власти уже решили изолировать ребенка от матери, поэтому, кормить 
ребенка уже запрещено.

У новорождённого мальчика, которого отняли в возрасте 1 недели от матери, пока нет документов или имении. Родители 
намерены получить для мальчика российское гражданство и также организовать крещение на православную веру. С детьми 
Анастасия имеет право встретиться раз в месяц. Говорить на русском языке запрещено.

Между прочим, Анастасия Завгородняя — талантливый музыкант, выпускница Петербургской консерватории, играет она 
мна многи инструментах, — главный инструмент — кларнет. Отец — инженер, живет уже в Финляндии почти 20 лет 
с финским гражданством.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29709.html

Киргизские журналисты «показали зубы» парламенту (видео)
1 октября в Бишкеке у здания Дома правительства прошла акция «Покажем зубы парламенту!», в которой приняли участие 
журналисты, недовольные отношением к себе со стороны законодателей, сообщает информационный видеопортал 
«Стан.ТВ». В акции приняли участие около 40 представителей местных СМИ.

Главное требование – прекратить давление на журналистов, работающих в Жогорку Кенеше. На прошлой неделе депутаты 
фракции "Ата Мекен" во время обсуждения фактов мародерства выгнали из зала заседания съёмочную группу телеканала 
"НТС". Ранее лидер атамекеновцев Омурбек Текебаев обвинил телеканал в предвзятости и принадлежности бывшему 
премьер-министру Омурбеку Бабанову. Именно Бабанов накануне отставки инициировал обсуждение противоправных 
действий, имевших место 7 апреля 2010 года, в день свержения Курманбека Бакиева, когда нападениям подверглись 
многие торговые объекты в столице.
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Кроме того, некоторые представители СМИ были лишены парламентской аккредитации, а для оставшихся введён деловой 
дресс-код.

Все это киргизские журналисты считают попытками ограничить свободу слова. Своё возмущение участники митинга 
«выразили более творчески, чем парламентарии», отмечает «Стан.ТВ». В руках участников были плакаты «Парламент вне 
зоны доступа стыда и совести», «Камеры всё видят, диктофоны всё слышат. Правду не скроешь!», «Фергана.ру, НТС. Кто 
следующий?» и другие.

Напомним, сайт «Фергана.ру» сейчас недоступен с территории Киргизии, в своё время он разместил несколько 
материалов, посвященных межэтническому конфликту на юге Киргизии. Власти страны тогда обвинили журналистов в 
предвзятом освещении событий, но свою причастность к блокировке сайта категорически отрицают. В целом же режим для 
СМИ в Киргизии самый либеральный из всех стран региона, тем более болезненно журналисты реагируют на любую 
попытку надавить на прессу или принизить достоинство её представителей.

Подробности в видео: Покажем зубы парламенту!

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29710.html

Можно ли «вычислять» поведение социальных групп и личностей в 
социальных сетях: мнения
Эксперт ИА     REX   Рачья Арзуманян предлагает коллегам ознакомиться с интервью исследователя сложных систем 
Альберта-Ласло Барабаши.

«Это один из известных исследователей сложных систем и Сети. Знакомство поможет получить общее впечатление, что 
это такое и почему это важно. Пересказывать интервью долго и выльется в увесистый анализ. Но если одолеть текст, 
то появляется шанс понять, каков будет 21 век, познакомитесь с новыми терминами и научными направлениями, в которых 
начинает использоваться предикат «computational», который я бы все таки перевел на русский как «численный», 
а не «вычислительный». Хотя тогда он будет понятен только тем, кто знает словосочетание «численные методы», что 
достаточно узкий круг — надо думать. Автор утверждает, что теперь они в состоянии «вычислять» поведение социальных 
групп, личностей, ориентируясь на аккумулированные данные. Также рассказывается как Сеть и сетевая парадигма уже 
используется в политологии, медицине, генетике, при расшифровке генома. Ну и так далее... Масса интересной и важной 
информации, которую людям, занимающимся данными темами, стоит переварить. Автор обходит стороной вопрос 
применения данных методов в той же разведывательной и контрразведывательной активности, но это является очевидным 
для думающего человека.

Таким образом «Большой брат» из «1984» остается в 20 веке, так как появилась возможность «вычислять» намерения, 
заниматься прогностикой намерений тех или иных социальных групп, личностей. Причем делать это на основе 
формальных методов. Новый дивный мир уже наступил и думаю 80% населения Земли уже в Сети. Сети, а не матрице. 
Создатели фильма несколько отстали от жизни. Матрица и «матричного исчисление» это 19 начало 20 века. 21 век 
выстраивается на основе «исчисления сети». Остановлюсь на этой точке, так как можно продолжать достаточно долго 
и интересно — во всяком случае для меня.

С основами взгляда на мир сквозь призму сложных систем и Сети можно познакомиться в моей монографии. Большая 
ее часть посвящена сложным адаптивным системам в сфере НБ и военной сфере, что объяснимо, учитывая какие задачи 
являются наиболее приоритетными для Армении, постсоветского пространства«,- отмечает эксперт.

Можно ли «вычислять» поведение социальных групп и личностей в социальных сетях? Согласны ли 
вы с исследователем в оценке роли драйверов-коммуникаторов?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Мысль о том, что чем меньше связей в социальных сетях имеет человек (точнее, отдельный эксперт), тем больше 
вероятность того, что он и есть социальный драйвер — абсолютно точная; странно, что она раньше никому не пришла 
в голову. Даже поверхностный взгляд на бестолковый базар в социальных сетях показывает, что это полная пустота, 
разговоры ни о чём, ежедневное развлечение для тех, кому нечем заняться, кто скучен сам себе. В недалёком будущем это 
явление уже не будет иметь такой массовости, как сейчас — как, в своё время, «кубик Рубика», «тамагочи» и т.п. ушедший 
в историю развлекающий хлам.

Поэтому как раз наличие десятков портретов т.н. «френдов» в блоге — один из главных индикаторов такой пустоты; 
детский расчёт на то, чтобы «поразить» наблюдателей, таких же недалёких, как и его хозяин. И, наоборот: у идеального 
специалиста вообще нет никаких блогов, на которые он просто не может тратить своё драгоценное время.

Через таких собеседников нельзя повлиять ни на что. Давно известно, что практически все настоящие лидеры — одинокие 
волки, и что именно такая сосредоточенность, досуг в тишине и относительном одиночестве и позволяет им вынашивать 
нужные мысли. И что именно такие мысли имеют шанс войти в сотни, тысячи, миллионы чужих черепных коробок. Сама 
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возможность писать для всеобщего обозрения, появление миллионов блогеров, бесполезно претендующих на роль новых 
СМИ, никак не увеличило количество истинных драйверов — их, как всегда, единицы, по отношению к остальному 
населению.

Это говорит о том, что время массовых революций, тупых уличных акций, на которые не загонишь уже никого даже 
за деньги, стремительно уходит. С помощью новых технологий, революции скоро будут делать те самые, сидящие 
в тишине, волки. Используя для своей цели все доступные средства: электронные базы данных, миллионы тупых 
«френдов», мобильные группы хакеров и т.п. Мощная, точная, своевременная, высказанная просто и ясно мысль — одна, 
всегда рушила, и будет рушить, любые заборы. От министерства обороны той или иной страны — до её расчленения.

Весь вопрос в том, какая из стран поймёт это первой, собрав под своим крылом всего лишь несколько манипуляторов, 
которые смогут выполнить любую задачу, которую, грубо говоря, не в состоянии решить и миллиард китайцев, активно 
«щебечущих» в интернете.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Эти теории можно было бы обсуждать долго, подробно и увлечённо, если бы они не являлись на практике 
информационным оружием. Исследователи давно пытались выявить закономерности массовых систем коммуникаций, 
и одно время «теория массового обслуживания» рекомендовалась в качестве пособия для студентов вузов. Но принципы 
и закономерности теорий существенно уступают эмпирике. Реально торгующие в интернете структуры и продвигающие 
политиков в качестве брендов — не заинтересованы в том, чтобы развивать науку. При социализме было возможно загнать 
студентов на предприятие и обязать его делиться знаниями в обмен на право выбора студентов. При капитализме, когда 
молоко конкурирует с пивом, а автомобили с велосипедами, — делиться с наукой не вполне логично, и при частной 
собственности — попросту вредно. Десяток лет работы над эмпирикой может перекочевать за полчаса в ум племянника 
чиновника, а потом чиновник устранит бизнес и создаст бизнес племяннику на краденых-отжатых нематериальных активах. 
Поэтому, увы, все практические наработки в науках о массовых многомерных коммуникациях либо умозрительны, либо 
секретны.

Наука не может заниматься полной многомерностью явлений. Учёные не имеют своевременного представления 
о криминальных и специальных методах влияния, например хакинге или компромате и их применении. Наука может лишь 
идти вслед. Но если держава заинтересована в победах на информфронтах, то нужно изучать не только пропаганду, 
но и спецтехнологии во всей их красе или неприглядности. И чем больше явление похоже на оружие, тем глубже нужно его 
изучать, включая те слои, которые никто никому никогда не продемонстрирует легально.

Есть ещё одна проблема у науки. Если говорить об оружии, контроле, и господстве научно (а народ веками говорил проще 
и чётче: «Знание-сила, незнание-могила»), то возникает вопрос о применимости знаний. И те массовые знания, что 
не сможет применить командир взвода — не могут быть массовым оружием. Они теряют свой смысл. А значит — тема 
управления многомерными многослойными массовыми явлениями не может быть массовой. Она — специальная, и требует 
специальных кадров и специальных усилий и даже спецметодов. Круг замкнулся. Власть не дают, власть берут. То же 
самое и со знаниями и, в конечном счёте — с силой.

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

Это очень важное замечание, впрочем, как и многие другие, которые делает уважаемый Рачья Арзуманян. Бракосочетание 
науки и военщины в США и других западных странах продолжается, но вышло уже на новый уровень. Представьте себе, 
что возможно, когда исчислители сети проработают на генетическом уровне реакцию определенных народов на тот или 
иной раздражитель. А такие попытки создания генетического оружия уже осуществлялись с начала 60-х гг. Теперь у них 
гораздо больший инструментарий для работы. Собственно новые коммуникационные технологии, где акционерами 
компаний во многих случаях являются лица из военно-политического истэблишмента США — это и есть упоминаемый 
«Большой брат». Лично я называю этот феномен иначе — киберпаноптикум.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА     REX  :

Идея Альберта-Ласло Барабаши о том, что в Сети очень важна роль драйверов-коммуникаторов в 2011 году была 
подтверждена экспериментально в нашем совместном исследовании украинской блогосферы с Центром российско-
евразийских исследований им. Дэвиса, Гарвардского университета.

Напоминаю, что исследование проводилось с использованием методологии системного анализа, разработанной Джоном 
Келли из Morningside Analytics. Упомянутая методология включает в себя целый ряд компонентов, позволяющих нарисовать 
карту национальной блогосферы. Одним из главных параметров построения карты является анализ ссылок. Чем больше 
ссылок на блог, тем больше точка, обозначающая блог на карте. Анализ ссылок базируется на концепции «экономики 
внимания». По мнению исследователей, идентичность блогера в мире гипертекста определяется не через контент блога, 
а через то, на что он ссылается и тех, кто ссылается на него. Вместе с тем, помимо автоматического анализа ссылок 
и наиболее часто упоминаемых ключевых слов-дескрипторов, методология включает последующее прочтение и описание 
исследователями контента выявленных активных блогов. В терминологии Альберта-Ласло Барабаши активные блоги 
динамического ядра национальной блогосферы-это драйверы и коммуникаторы, которые более важны и полезны для 
развития Сети, чем топовые блогеры. В дальнейшем учёные выстраивали инфраструктуру блогосферы, опираясь 
на понимание идентичности как функции ссылок, а далее интерпретировали построенную систему через анализ 
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содержания блогов.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29711.html

Российский рубль на Украине пока не занял должного места: мнение
Российский рубль до настоящего времени на Украине не занял должного места. Об этом заявил председатель правления 
банка ВТЮ Андрей Костин в Ялте на пленарном заседании 3 Международного инвестиционного бизнес- форума 
государств-участников СНГ «Ялтинские деловые встречи», передаёт корреспондент ИА REX.

В частности, по словам Андрея Костина, около 40% экспорта Украины в Россию в настоящее время оплачивается рублями, 
вместе с тем, рубль по классификации, которая существует на Украине у Центрального Банка, не относится к первой группе 
валют.

«Это существенно снижает возможности рубля по проведению ряда важных операций, в том числе по снижению наших 
рисков», — отметил Андрей Костин.

«Я бы просто просил, если можно, правительства Украины ещё раз рассмотреть этот вопрос. Мы понимаем, что есть 
аргументы против, может быть, есть возможность к этой цели двигаться, но это (введение российского рубля на Украине 
в число первого круга валют — прим. ИА REX) существенно повысило бы шансы на улучшение ситуации», — добавил он.

Премьер-министр Украины Николай Азаров, комментируя данное высказывание, отметил, что есть прогресс 
во взаиморасчётах.

«Ещё год назад вообще не стоял вопрос о расчётах в рублях, а мы уже с вами в рублях рассчитываемся. Это- шаг вперед. 
И дальше будем двигаться», — отметил Николай Азаров.

В свою очередь, председатель правительства России Дмитрий Медведев отметил, что расчёты в той или иной валюте 
являются делом вкуса.

«Если не хочется платить рублями, можно прийти к необходимости платить юанями», — отметил Дмитрий Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29713.html

Эмир Катара призвал все арабские страны к военной интервенции в 
Сирию: мнения
Эмир Катара Хамад бен Халиф Аль Тани недавно призвал все арабские страны к военной интервенции в Сирию. 
Напомним некоторые факты. В ноябре 2011 года СМИ сообщили о нападении на посла России в Катаре Владимира 
Титоренко со стороны сотрудников службы безопасности международного аэропорта в Дохе, по возвращении из 
граничащей с Сирией Иордании. Нападавшие пытались силой отобрать у Титоренко опечатанную вализу с 
дипломатической почтой. В результате агрессивных действий здоровью посла был нанесён ущерб. Также пострадали два 
других дипломата российского посольства, встречавшие его по прибытии. В начале февраля 2012 года СМИ передали 
детали разговора на повышенных тонах между официальным представителем России в ООН Виталием Чуркиным и 
представителем Катара шейхом Хамадом бен Джасемом. Недовольство российского дипломата было вызвано циничным 
заявлением шейха о том, что если Россия не изменит своей позиции в отношении Сирии, то она потеряет своё влияние во 
всеё арабском мире. Эти сообщения позволяют практически однозначно утверждать, что Катар, полностью 
подконтрольный США, начал баталию с Россией.

Чем продиктованы призывы Катара к вторжению в Сирию?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

 Вашингтон не оставляет надежд, что на этот раз, в случае с Сирией, основной груз интервенции возьмёт на себя кто-то 
другой, тем более, что время всё ещё терпит. Идеальный вариант – арабский антисирийский военный блок. Призыв эмира 
Катара – из этой серии. Однако для того чтобы долго думающие арабы реально, а не на словах, «впряглись» в эту 
проблему за США, их придётся раскачивать более активными средствами.

К примеру, можно представить себе гипотетическую ситуацию, которая мгновенно поднимет арабов на борьбу с Асадом: 
подрыв «сирийским гражданином», членом партии Асада важного объекта на территории Катара, Саудовской Аравии и их 
партнёров. Друзья арабов могли бы уже сейчас предупредить арабский мир о вероятности такой провокации, чтобы 
превентивно её предотвратить.

Вне всяких сомнений, Запад прекрасно учитывает арабский менталитет, который так мощно и ярко проявил себя во время 
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протестов против фильма «Невинность мусульман». Безусловно, отдельные западные аналитики уже сегодня прикидывают 
– как можно сделать так, чтобы направить аналогичную арабскую волну уже точечно против Асада, которая просто смоет 
режим этой небольшой страны, пройдя по ней от границ до границ.

Странно, что сегодня никто не работает с арабским миром на предмет формирования внутри него прямо противоположного 
общественного мнения – объединяющего, а не раскалывающего арабов, хотя времени для этого, с марта 2011, было более 
чем достаточно. Тем более странно, что никто из оппонентов США не использует ту же самую религиозную волну уже 
применительно к удержанию Асадом власти. Неужели ни в Китае, ни в Иране, с их толщиной цивилизации, нет таких 
специалистов?  Неужели Иран только и может угрожать встречной войной? Поэтому антиамериканская волна в странах 
арабского мира прошла, впустую, и упала, не добившись ни одной цели. Поэтому Америка – опять на волне.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

 95-96% суннитов в Арабском мире не хотят режима Асада. Эмир лишь выразил эту популярную для его народа идею. Что 
касается военной интервенции, то такое не решают сегодня призывами в СМИ. Вторгаться надо было раньше, а теперь там 
гражданская война, где все воюют против всех и никакое вторжение не поможет. Опыт Ливанской войны должен бы отбить 
аппетит у любого, кто об этом подумает.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Вероятно, эмир Катара действительно прикупил Обаму, целующему эмирам руки. А после шоу доминирования Обамы в 
ООН на белом «не фаянсовом» троне  - возомнил себя вождём всех мусульман и решил начать братоубийственную войну: 
«Деспот арабов против светской власти арабов». Этим он очень подставил США, где избиратели готовы воевать не за 
деспотов, а за демократию.

Вот эти две деспотии, купающиеся в деньгах США и крови своих подданных, забывшие о демократии и выборах, 
захватившие и насилующие исламские традиции, - рискуют сами оказаться в качестве объектов агрессий. Их легче ломать, 
чем Сирию, а природных ресурсов у них несоизмеримо больше.

Леонид Савин, политолог, главный редактор информационно-аналитического издания «Геополитика»:

 Всё очень просто. Поскольку правительство Катара было главным подстрекателем конфликта с Сирией с самого начала, 
применяло подкуп представителей других государств региона, а теперь столкнулось с проблемной ситуацией (имеется в 
виду поддержка народом Сирии правительства Асада и потери среди террористов и наёмников), оно и пытается провести 
эскалацию конфликта. Реальных козырей и инструментов у Катара кроме газовых поставок нет. В случае серьёзного 
военного конфликта он будет снесён его возможными противниками. В свете динамики геополитических отношений, 
которые затрагивают не только государства региона, но США, Россию, Китай и ряд других стран, данные заявления 
выглядят как признание своей неправоты, слабости и двойных стандартов.

Андрей Давыдов, журналист:

Так это в Катаре давно уже навязчивая идея, не первый раз призывают. Катар слишком многое поставил на быстрый крах 
сирийского режима, а потому запущенные им газовые проекты уже практически грозят банкротством эмирата вместо 
сказочного обогащения и политического возвышения. Отсюда истерика.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы:

Необходимо помнить, что, несмотря на свою микроскопичность, Катар является газовым конкурентом России в Европе и 
«политическим инвестором» стран Средней Азии. Катар, оказывает финансовую поддержку террористическому подполью 
на Кавказе, инвестирует сотни миллионов долларов в экономику Грузии.

«Не стоит удивляться, если обнаружится катарский след в действиях и финансовых источниках внесистемной российской 
оппозиции, как в свое время была обнаружена сеть финансирования боевиков в Чечне», - отмечает П.Львов из Института 
Ближнего Востока в статье «Катар: как карлик обретает амбиции супергиганта Аравийской пустыни».

 На сегодняшний день добыча нефти и газа обеспечивает более половины ВВП Катара, 85% экспорта и 70% доходной 
части бюджета. По данным международных финансовых организаций, нефть и газ сделали Катар первой страной в мире по 
ВВП на душу населения. Основными рынками сбыта традиционно являются Великобритания, Япония, Южная Корея, 
Сингапур, Таиланд и Индия. Катар также является третьей в мире после России и Ирана страной по запасам природного 
газа и не прочь расширить рынки сбыта, в том числе, на европейском направлении. На севере Катара находится одно из 
крупнейших в мире газовых месторождений - Nord («Северный»), разрабатываемый американскими и европейскими 
компаниями ExxonMobil, Shell, ConocoPhilips, Total.

Для Катара очень важно установить лояльный ему режим в Сирии, чтобы провести через её территорию газопровод в 
Турцию и дальше в Европу. Весь сегодняшний ВВП Катара основан на экспорте нефти и сжиженного газа через Персидский 
залив, который может быть перекрыт Ираном, в случае нападения на него Израилем или США. 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29712.html
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Тимошенко выписывают из больницы в отместку за акцию протеста: 
заявление
ИА     REX   публикует текст заявления Юлии Тимошенко, переданный из Центральной клинической больницы города 
Харькова № 5 «Укрзализныци» её адвокатом Александром Плахотнюком:

«В пятницу, 28 сентября 2012 года с 16 часов в клинике «Укрзализныци» я начала акцию протеста, такую, которую 
могу в этих условиях. В этот день меня раз лишили права на ежемесячное свидание с людьми, которых, по закону, 
имеет право определять сам заключённый. Это право прямо предусмотрено Уголовно-исполнительным кодексом для 
каждого, кто оказался за решёткой и вполне понятно, что никаких лимитов свиданий я не исчерпала. Но для 
политических заключённых этот закон не действует.

В знак протеста я не вернулась в тюремную палату и двое суток, включая две ночи, находилась прямо на полу у двери, 
куда противозаконно не допустили моих коллег, и настаивала на том, чтобы закон об их допуске был выполнен.

Но суть моего протеста не в борьбе за свои личные права — убеждена, что на этом будет спекулировать вся 
пропагандистская машина режима. Я прошу честных журналистов им в этом не помогать. Главная цель моего 
протеста — привлечь внимание к тому, что в стране Януковича больше не существует законов для всех 46 млн 
человек. Силу законов украли вместе с «Укртелекомом», Межигорьем, деньгами на Евро и всем остальным. В стране 
Януковича законы больше не выполняют функцию фундаментальной основы жизни страны.

Сегодня, чтобы наши украинские законы не значили, это не имеет значения. Теперь действует только волчий закон 
силы стаи и их сомнительного лидера. Силовые структуры, парламент, суды, слабонервных чиновники теперь живут 
не по законам, а по указанию хозяина государства и его «смотрящих» на местах.

По людям в погонах вижу, что они готовы выполнять всё незаконное и грязное, что им поручат, и единственное, что 
их волнует, будет ли за это денежная премия или очередное повышение по службе — они искренне думают, что 
честно это заслужили.

Я протестую, как могу, против того, что так же, как плюют на Конституцию и законы в насилии против меня, так же 
украли право опираться на закон, верить в закон, защищаться законом у 46 млн граждан. Судьбы людей в Украине 
и их жизни теперь определяются не правами и свободами, а беззаконными указаниями и интересами Януковича и его 
подчиненных всех уровней. Они теперь сами и есть закон. Они теперь все в законе. Вокруг них сотни тысяч мужчин — 
покорных чиновников, судей, других общественных мародёров, исполнителей самой грязной высокой свободы: скажут 
бить — будут бить, скажут стрелять — будут стрелять, скажут незаконно судить — будут незаконно судить, 
скажут отобрать последние права и копейки у людей — не сомневайтесь, отберут. Всё это будут делать рьяно 
и с расчётом на награды и повышение по службе. Именно против этого мой протест. Мой молчаливый крик.

Сейчас, в эти минуты, когда я пишу это обращение, чтобы сломать меня и мою волю, вокруг меня сваривают новую 
клетку, дополнительные решётки, забирают необходимые предметы пользования, закрыли на ключ туалетную 
комнату и поставили вокруг меня тройную охрану. Пенитенциарная служба дала мне бумажку о прекращении лечения 
и выписку из больницы, как очередную месть за мою позицию. Но они должны понимать, что всё это — напрасный 
труд, у меня не такое телячье сердце, как у этих офицеров при службе. Со мной им просто не будет.

Самое важное, что в стране наступает хаос без законов и ограничений. В таких условиях страны не выживают. 
С такими странами никто не хочет иметь дело. Мой протест именно против этого. Против такой мутации 
общественной жизни должен бороться и протестовать каждый разумный и ответственный человек. Если у всех нас 
не хватит на это смелости, то палач будет стоять за плечами у каждого из нас. Мы хотим такую страну? 
Мы мечтали о такой жизни?

И мой протест, возможно, слабый и недостаточный против генподрядчика строительства такой страны и рабов, 
которые ему инициативно и преданно в этом помогают. Закон об уголовной ответственности за клевету — это 
только начало, дальше будет то, что мы вместе с вами допустим и им позволим. Боритесь — шанс их остановить 
пока есть«, — заявила Юлия Тимошенко.

Напомним, что пенитенциарная служба после инцидента 28 сентября опубликовала видео, где Юлия Тимошенко требует 
допустить к ней соратников, а также комментарий о том, что Тимошенко исчерпала все лимиты свиданий для заключённой, 
особенно в условиях стационарного лечебного учреждения. Помимо этого в департаменте исполнения наказаний был 
поднят вопрос о созыве медицинской комиссии, которая должна определить нуждается ли Тимошенко в дальнейшем 
постоянном пребывании в лечебном учреждении «учитывая расширение двигательной активности заключённой».

На сегодня 2 октября 2012 года пенитенциарная служба «в порядке исключения» разрешила Юлии Тимошенко свидание 
с однопартийцами.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29715.html
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Почему просто политической партией никто не может и не хочет быть: 
мнения
В субботу мы проведём учредительный съезд по воссозданию «Родины» и намерены подтвердить, что остаемся 
«спецназом президента Путина», как это было заявлено ещё в 2004 году«, — сказал «Интерфаксу» Алексей Журавлев.

Эксперт ИА     REX  , политолог, доктор политических наук Роман Евстифеев удивлён такой позицией руководителей партии 
«Родина». «Вот это очень характерно. Быть просто политической партией никто не может и не хочет. И готовы быть кем 
угодно, хоть „спецназом“, хоть „бандой“. Лишь бы не партией», — отмечает эксперт.

Почему просто политической партией никто не может и не хочет?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Российские партийные оргкомитеты не то чтобы хотят быть «партией Путина», но такой партией, на которую президент 
страны обратил бы своё особое внимание и даже более того, опосредованно стал её поддерживать. В противном случае, 
нет никакого смысла городить свой партийный огород.

Однако для этого мало бить себя кулаком в грудную клетку и клясться в вечной верности Путину. Не только его, 
но и любого мудрого политика такая тактика, скорее, насторожит, чем расположит по отношению к объекту.

Владимир Путин, безусловно, ждёт такую партию, которая отвечала бы как минимум ряду условий, чтобы с такой 
структурой можно было бы решать любые проблемы — хоть внутренние (социальные, общественные), хоть внешние, 
сбросив на партию хотя бы часть из них.

К таким условиям относится реальная, а не декоративная, креативность; перспективная евразийская центровка; умение 
дать такие рекомендации, чтобы они одновременно устраивали бы как население, так и власть. Такому набору 
практических ценностей сегодня не соответствует не то что провластная «ЕР», но даже все парламентские фракции вместе 
взятые, в большинстве доставшиеся Путину от Ельцина.

К сожалению, «Родина» с самого начала не вдохновляет массу, так как поддержка данной партией Путина имеет 
первоочередную ценность исключительно для самих инициаторов возрождения «Родины», но не для населения, внимание 
которого надо привлекать иными средствами. От «Родины» избиратели, в лучшем случае, ждут обещанной ею ещё 
в далёком 2004 году ренты от сырьевых доходов. Где рента?

В этом смысле новая организация идёт по пути «ЕР», не предлагая ничего оригинального. Какой тогда смысл Путину 
менять шило на мыло? А «спецназы» у Путина уже есть — МВД и всё остальное, положенное по закону.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

Так ведь нет в России нормальной парламентской политики. Все идет от лояльности или оппозиционности Путину. 
Существует иллюзия, что реальную политику, которая и есть работа парламентариев и львиная доля работы 
исполнительной власти, можно заменить политтехнологией. Потому и работа партий неудовлетворительна, политики 
соревнуются между собой в подаче диковинных законопроектов, в то время, как реальные и давно назревшие проблемы 
не решаются. Даже при довольно несовершенной системе выборов в РФ, партия власти едва набрала 50% голосов, 
и сильно дискредитировали Кремль.

Юрий Юрьев, политконструктор:

В этих красивых словах про «спецназ президента Путина», сокрыт факт разгрома и проигрыша «Родины» ранее. 
К сожалению партии «Родина» что в России, что на Украине, возможно, счесть неудачливыми, если не изучать 
обстоятельства глубже. Изучать всё равно будут, но следствие это потеря темпа развития, и если Путину и Рогозину нужна 
действенная и незамаранная партия — не стоит возвращаться в прошлое, голосовали-то за Путина, а не за иные партии. 
Возможно Путину, Рогозину и иным успешным политикам есть смысл создать новую партию, масштабируемую на экс-СССР 
в его русской, славянской или евразийской части.

Кирилл Мямлин, публицист:

Квазигосударственная олигархия чиновников озаботилась спасением своей власти. Эти люди, в отличие 
от экстальзированных лоялистов, прекрасно понимают, что происходит со страной. Поэтому, завалившийся рейтинг партии 
«Единая Россия» не будут вытаскивать за счет падающего рейтинга Путина, и лица Путина и Медведева на ближайших 
выборах решено не демонстрировать.

На уровне регионов сейчас все ресурсы брошены на поддержку «лично лояльных» Путину персонажей. А дальше в бой 
попробуют ввести не успевших замараться «гвардейцев» из ОНФ и выкармливаемых в данный момент спойлеров: слева — 
соответственно «Левый фронт» Удальцова; справа — блок Прохорова-Кудрина; а «национал-патриотов» в очередной раз 
изобразит Дмитрий Рогозин.
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Задумка Кремля — повторить успех триумфального 1999 года, когда были созданы успешные избирательные блоки, 
которые успешно дотянули до выборов 2003. Поэтому многочисленным партиям снова разрешат блокироваться, начав 
в спешном порядке извлекать на свет «любимых мартышек» власти. Которые говорят, что просто политической партией они 
уже быть не хотят (да и не могут). Но готовы сегодня быть кем угодно. Хоть «спецназом», хоть «бандой», хоть «чучелком», 
хоть «тушкой» — лишь бы не партией. Но в одну воду им не войти дважды. И трагедия повторяется в истории лишь в виде 
фарса.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29714.html

Кто будет формировать водно-энергетический баланс в Центральной 
Азии?
Накануне вечером Ислам Каримов отбыл с визитом в Ашхабад, где 2 октября проведёт переговоры со своим коллегой 
Гурбангулы Бердымухаммедовым, сообщают местные СМИ. Как полагают эксперты NBCentralAsia («Новостная сводка 
Центральной Азии»), главной темой переговоров станет использование водных ресурсов в регионе.

В качестве аргумента они приводят географию последних поездок и содержание высказываний узбекского лидера: 
в начале сентября он посетил Казахстан, где заявил о том, что водные проблемы могут стать причиной военных 
конфликтов в Центральной Азии. Нурсултан Назарбаев в завуалированной форме дал понять, что разделяет 
озабоченность коллеги этим вопросом. Теперь Ислам Каримов отправился в Туркмению, судя по слабому документальному 
наполнению визита, основное его содержание на бумаге зафиксировано не будет.

Дело в том, что Узбекистан, Казахстан и Туркмения являются низинными и вододефицитными странами, основные 
гидроресурсы сосредоточены в горах Киргизии и Таджикистана. На почве использования воды регулярно возникают 
конфликты: в летний период низинные страны недополучают влаги, т.к. в верховьях рек расположены ГЭС, которые в этот 
период вырабатывают меньше электричества и соответственно сливают меньше воды. Зимой же, наоборот, потребности 
в электроэнергии возрастают, и соседи по техническим (и не только) причинам начинают заливать поля ненужной влагой. 
В этом контексте Узбекистан выражает озабоченность в связи с проектами строительства крупных ГЭС в Киргизии 
и Таджикистане с участием российских специалистов.

Если президенты нейтральной Туркмении и в целом пророссийского Казахстана не вступают в открытое противостояние 
ни с соседями, ни с Москвой, то Ислам Каримов неустанно ведёт работу по поиску союзников против строительства 
вышеупомянутых объектов, опасаясь, что ещё больший контроль водосброса в верховьях Амударьи и Сырдарьи увеличит 
возможности Киргизии и Таджикистана оказывать давление на Узбекистан.

«Опасения Каримова нашли поддержку у официальной Астаны, и тогда Назарбаев заявил, что Казахстан, Узбекистан 
и Туркменистан ощущают нехватку воды, — считает Курбан Ювшанов, аналитик из Ташкента. — Теперь Каримов, вероятно, 
будет говорить о водных войнах Бердымухаммедову».

Хотя лидеры Туркменистана и Казахстана и раньше поддерживали официальный Ташкент в этом вопросе, высказывались 
за проведение международной экспертизы проектов по строительству Камбар-Атинской (в Киргизии) и Рогунской ГЭС 
(в Таджикистане), узбекский лидер не упускает возможности поговорить на эту тему.

«По сути, Каримов призывает Ашхабад и Астану к радикальным мерам против водоносных стран-соседей и будет 
продолжать ставить им препятствия», — заключает Ювшанов.

Оппоненты Каримова тоже не сидят, сложа руки. 20 сентября в ходе визита в Киргизию президента России Владимира 
Путина были подписаны двусторонние соглашения о строительстве ГЭС «Камба-Ата-1» и Верхне-Нарынского каскада. При 
этом российский лидер призвал все заинтересованные стороны принять участие в реализации проектов, чтобы снять 
опасения относительно их безопасности.

Заочный «обмен любезностями» между Ташкентом и Душанбе продолжился в Нью-Йорке, где проходит 67-я сессия 
Генеральной Ассамблеи ООН. 29 сентября министр иностранных дел Таджикистана Хамрохон Зарифи, выступая на общих 
прениях, заявил, что «согласно международным документам, Таджикистан имеет полное право использовать свои 
природные ресурсы, в том числе гидроэнергетические, в интересах и во благо своего народа». При этом Зарифи намекнул, 
что его страна готова учитывать интересы соседей, но от строительства Рогунской ГЭС не откажется.

В ситуации, когда стороны настроены решительно и позиции их непримиримы, для разрешения конфликта нужен deus 
ex machina («бог из машины»). Как полагает эксперт ИА     REX   Андрей Грозин, эту роль могла бы взять на себя Россия. 
По его мнению, подписывая соглашения с Киргизией, наша страна «объявляет о том, что она приступает к     формированию   
нового водно-энергетического баланса в Центральной Азии».

«Согласовать интересы всех пяти центральноазиатских государств и России очень сложно, но исходя из соглашений 
[с Киргизией], это возможно, — полагает эксперт. — Россия считает это возможным и имеет сейчас возможность получить 
очень серьёзные рычаги влияния на весь центральноазиатский регион».
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Ожидается, что очередной шаг в этом направлении будет сделан во время визита Владимира Путина в Душанбе 5 октября. 
Таджикская сторона надеется, что в ходе переговоров будет решена судьба проекта строительства Рогунской ГЭС, который 
разработан еще в советские времена, но до сих пор не реализован.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29716.html

Чем угрожает независимой Украине советская символика: мнения
Щит с гербом СССР на самом большом памятнике Украины в Киеве в дни проведения финала чемпионата Евро-2012 
закрыли рекламой.

ИА     REX  : Чем угрожает независимой Украине советская символика?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Советскую символику в бывшей зоне влияния СССР убирают не потому, что скрещённый знак серпа и молота чересчур 
радикален для юных, девственных и чистых европейских душ. А потому, что она напоминает подавляющей массе граждан 
многих стран, в том числе Украине, о прежней лучшей жизни, когда не приходилось думать о завтрашнем дне. Если бы при 
демократии гражданам жилось лучше, на заржавевшие «серпы и молоты» никто не обращал бы никакого внимания, они бы 
умерли сами собой.

Рекламная накладка на щите киевской Родины-Матери — в чистом виде то же самое глумление, которое Москва всегда 
очень тщательно регистрирует в странах Балтии или Грузии. Только если в отношении тех фактов мгновенно 
разворачивается информационная кампания, здесь всё протекает мирно и тихо — ну осквернили «Родину-Мать» каким-то 
«Gift Salon» и осквернили, ничего страшного, никакой фальсификации истории. В следующий раз ей налепят что-то уже 
на само бетонное лицо или нарисуют на нём усы, а потом и просто снесут, сбросят под откос.

По итогам демократической жизни новые поколения украинцев вполне могут в массовом порядке потянуться к Ленину, 
Сталину и Брежневу. Так бывает всегда: из одной политической крайности в другую. Однако если полностью стереть, 
снести, сровнять с землёй всё, что напоминало бы им об украинском прошлом — которое сильно отличалось 
от сегодняшних политических установок, — то от этого прошлого не останется никаких следов. Поэтому и возвращаться, 
собственно, будет некуда. Нельзя любить то, чего ты никогда не видел.

Владимир Беляминов, политолог:

Это желание выслужиться перед европейскими гостями, которые такие действия вообще не оценили. Никому не мешает 
советская символика — в Харькове прекрасно сочетаются памятники советской архитектуры, элементы оформления 
городских улиц, фасадов зданий и шаткие попытки нового времени сделать что-то более или менее вразумительное. 
Скорее всего, де-факто, закрыв на Родине-матери в Киеве советский герб, кто-то из рекламщиков попытался заработать 
на не очень сведущих в рекламной кухне рекламодателях, убедив тем самым в хорошем коммуникативном эффекте 
от такого рода брендирования.

Михаэль Дорфман, писатель (Нью-Йорк, США):

А где сказано, что угрожает? Реклама — это в рамках свободы слова. Одни коммерсанты продали хорошее место другим 
коммерсантам как раз в расчёте, что СМИ подхватят эту тему и бесплатно умножат эту рекламу. Кстати, в Москве, Путин 
и его правительство тоже закрывает Мавзолей Ленина во время торжественных мероприятий на Красной площади. Новые 
времена, новые символы.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Украине угрожает вообще всё, и советская символика, и русский язык, а особенно — граждане, от которых Украина 
старается избавиться всеми правдами и неправдами. Создаётся впечатление, что Украина это временное название 
будущей руины, на которой норовят вновь построить Каганат.

Кирилл Мямлин, публицист:

Чтобы, не дай Бог, не вспомнили, что Украина была важной частью Великой страны, и никому в голову не забрела мысль 
о повторном объединении.

Ирина Мороз, специалист в области маркетинга и PR:

На время Евро под рекламные места продавались все площади, на которых теоретически можно было разместить рекламу, 
в том числе здание Киевской городской администрации и забор вокруг Верховной Рады в Мариинском парке. Если б был 
заказчик и руководителям города/страны наклейку бы рекламную на лоб приклеили — вопрос только в цене. Размещение 
рекламы на памятнике, видимо, посчитали хорошим способом заработать и в том числе «откатить» — думаю ни в одной 
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тарифной сетке стоимость щита Родины-Мать, как рекламной площади не указана. Сама реклама очень неудачная, 
но не думаю, что была именно идея закрыть советские символы. Европейцы, кстати, подобные действия расценили 
исключительно, как «варварство и дикость».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/29717.html

В связи с ремонтом путей изменено расписание электричек Белорусского, 
Павелецкого и Ярославского направлений МЖД
На Московской железной дороге начался завершающий этап ежегодных летних путевых работ. Вся летняя путевая 
компания в этом году проводится в 3 этапа: с 9 апреля по 25 мая, с 30 мая по 9 сентября, с 10 сентября по 31 октября, 
сообщили ИА     REX   в службе корпоративных коммуникаций МЖД.

Объёмы работ распределены примерно в равных количествах, всего в текущем году на Московской железной дороге 
планируется отремонтировать более тысячи км пути, из них 25% от общего плана ремонта запланировано провести в 
Московском узле - 251 км (в 2011 году 202 км). Необходимость ежегодных ремонтных работ обусловлена жёсткими 
технологическими стандартами эксплуатации железнодорожной инфраструктуры, направленной на обеспечение 
безопасности перевозок пассажиров и бесперебойного движения электропоездов на Московской железной дороге.

В октябре большой объём ремонтных работ запланирован на Белорусском, Павелецком и Ярославском направлениях. В 
связи с путевыми ремонтными работами изменяется расписание движения пригородных электропоездов.

На Павелецком направлении МЖД работы будут вестись на перегонах Кашира-Ступино, Белые столбы - Домодедово и ст. 
Домодедово, на перегоне Узуново-Богатище. В ночь с 1 на 2 октября запланировано технологическое окно на станции 
Бирюлево, в связи с чем три вечерних электропоезда проследуют без остановки на пл. Чертаново, Булатниково, Калинина 
и 32 км, ещё в эту ночь шесть поездов отправятся из Москвы на несколько минут раньше или позже графика. С 1 октября 
по рабочим дням с 9:30 проводятся ремонтные работы на участке Белые столбы - Домодедово и ст. Домодедово, со 2 
октября ночные окна будут назначаться и на перегоне Кашира- Ступино, с 5 октября начинаются ночные работы на 
перегоне Узуново-Богатище, что также скажется на расписании движения и сокращении по техническим причинам 
количества остановок.

На Ярославском направлении продолжатся работы по капитальному ремонту платформы на станции Софрино, "окна" 
назначены по рабочим дням с 11 до 14 часов. Позже на этом направлении начнутся работы по ремонту контактной сети по 
второму главному пути перегонов Сергиев Посад-Хотьково, Лосиноостровская- Мытищи и Лосиноостровская – Москва и на 
станции Монино, технологические окна будут проводиться по рабочим дням в дневное время, расписание движения 
пригородных электропоездов в связи с ремонтом корректируется.

На Белорусском направлении ремонтные работы будут проводиться на различных участках в дневное и ночное время. 
Днем со 2 октября по рабочим дням технологические окна назначены для работ по модернизации второго главного пути 
перегона Тучково-Дорохово на участках Уваровка –Блок-Пост и станции Уваровка, позже работы продолжатся на перегоне 
Кубинка-1-Тучково и ст. Тучково. Ночные "окна" начнутся с 4 октября на перегонах Фили-Кунцево-1 и ст. Фили. В связи с 
работами изменяется расписание движения пригородных поездов Белорусского направления МЖД, несколько электричек 
будут отправляться раньше или позже графика, часть электричек временно выводится из расписания.

Со всеми изменениями в расписании движения пригородных электропоездов можно ознакомиться на вокзалах и 
остановочных пунктах МЖД.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29718.html

В казахстанском Жанаозене вновь бастуют нефтяники
В Жанаозене нефтяники вновь вышли на забастовку, сообщает CA-NEWS. На этот раз акцию протеста устроили сотрудники 
ТОО «МунайФилдСервис». Десятки человек 1 октября бойкотировали работу предприятия, требуя выплаты долгов 
по заработной плате и улучшения социальных условий. Пока конфликт носит чисто трудовой характер, бастующие 
заявляют, что не имеют претензий к властям города.

Как пишет сегодня казахстанский информационно-аналитический портал «Республика», сотрудники «МунайФилдСервиса» 
не единственные в Жанаозене, кто сидит без зарплаты. Своих денег не могут получить и сотрудники ТОО «Компания 
«Стройсервис-1», ремонтирующие очистные сооружения Жанаозена. Работа стоит, дорогое оборудование 
и стройматериалы лежат в степи. По словам работников, это продолжается четыре месяца.

Руководство ТОО «Компания «Стройсервис-1» заявило, что заказчик отказывается внести дополнительную плату 
за подорожавшие материалы, что и послужило поводом для остановки работ. По мнению представителя управления 
строительства Мангистауской области Сабита Бикиева, в сложившейся ситуации виноваты астанинские чиновники: «этот 
проект был разработан в 2008 году, — говорит Бикиев. — Теперь же в связи с удорожанием материалов и оборудования 
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образовался дефицит средств. Необходимо заново готовить проектно-сметную документацию. Потом эта документация 
должна пройти согласование в министерстве. И только потом нам выделят средства. Сейчас этим вопросом занимается 
в Астане заместитель начальника нашего управления. Когда этот вопрос решится, я сказать не могу».

Тем временем несколько десятков человек не получают зарплату, некоторые из них рискуют потерять квартиры, купленные 
в кредит. «Республика» отмечает, что в жанаозенской прокуратуре, действует специальная программа «Зарплату — 
вовремя». При поступлении информации о задержке зарплаты на место выезжает группа немедленного реагирования. 
По словам начальника общего надзора прокуратуры Мангистауской области Ерболата Абдирова, с жалобами на задержку 
зарплаты в органы прокуратуры никто не обращался, чиновник пообещал разобраться в ситуации.

Напомним, в 16 декабря 2011 года в Жанаозене вспыхнули беспорядки. Их инициировали уволенные сотрудники 
государственной нефтяной компании «КазМунайГаз» в количестве нескольких сотен человек. Протестующие вышли 
на главную площадь города, где в это время шёл праздничный концерт, посвящённый 20-летию независимости Казахстана, 
и встретили жёсткое сопротивление со стороны сотрудников правоохранительных органов. В результате столкновений 
с полицией погибли 14 человек. По мнению агентства Reuters, это происшествие стало самым кровопролитным в истории 
современного Казахстана, для которого массовые протесты крайне редки.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29719.html

Больше половины блогеров хотели бы жить в СССР
Эстонские интернет-пользователи, согласно опросу, предпочли бы жить в стране, которой уже нет на карте, — в Советском 
Союзе. Причём количество ностальгирующих по советскому прошлому превысило число мечтающих уехать в США либо 
в Западную Европу. Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Где вы хотели бы жить?».

Результаты опроса по теме «Где вы хотели бы жить?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

На Украине 214 5%

В США 262 6%

В России 429 10%

В Западной Европе 591 13%

В Советском Союзе 2372 54%

Трудно ответить 160 4%

Ваш вариант 372 8%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Андрей Ращепин:

Я вернулся бы в любую страну, где бы мне снова стало 18. Я прожил детство и молодость в СССР замечательно. Нам были 
до лампочки комсомол и пионерия. Про Брежнева анекдоты рассказывали даже учителя в школе, и чтобы сесть 
по политическим мотивам, нужно было выйти на площадь с флагом, и то в психбольницу отправили бы. А сейчас даже 
Кобзон говорит, что его притесняли, несмотря на то, что уже тогда всем надоели его коммунистические песни. Было это 
в Средней Азии (тоже СССР). Фруктов было столько, что их закапывали, чтобы мошкару не разводить. Арбузы и дыни 
на базаре, которые за день не успевали распродать, раздавали мальчишкам даром. Ведро вишни стоило 3 рубля. Мясо 
в магазине никто не покупал, покупали свежее на рынке. Мы слушали битлов, пили вино, а потом разъехались, кто, куда 
поступать в институты в Ленинград, Ташкент, Москву, Харьков — огромная была страна.

Анатолий Мершиёв:

Страна работала, производила. В 1986 году 50 тысячным тиражом вышел статистический отчёт работы промышленности. 
Несмотря на пропаганду либералов, пишущих и говорящих, что СССР разваливался, продолжался рост. Небольшой, 
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но рост по всем показателям. Сейчас этот отчёт либералами отовсюду изъят. Напишите в поисковике: «Победители, 
проигравшие войну». Послушайте, почитайте. Только мерзкий человек может радоваться уничтожению Союза, и только 
глупец может думать, что он возродится сам по себе. Идёт борьба!

Юрий Рзянин:

Понятия Бомж и Бич стали широко использоваться в конце 70-х начале 80-х. (СССР ещё считался процветающим). 
О качестве особо не заливайте — колбасу, мясо, с полок магазина мы с женой старались не брать (покупали через 
знакомых, мясные деликатесы присылала свояченица за 700 вёрст из Казахстана). Ну а уж в конце 80-х настал полный 
развал, как по качеству, так и по талонам. Фрукты в межсезонье особо то и доступными не были. Сейчас те же таджики 
везут виноград, персики и дыни гораздо дешевле, нежели в те времена. Ну а выбрать качественные фрукты сейчас можно 
круглый год. Овощи я уже лет 35-40 выращиваю свои, предположительно без ГМО. В СССР не тянет — содрогаюсь 
от воспоминаний. Достать по блату, отстоять в очереди, праздничные наборы на работе, бери — что дают, котлеты по-
столовски, очередь на квартирный телефон длиною в 10 лет.

Начальник отдела не может быть беспартийным (во всяком случае, при моём утверждении это прозвучало и через неделю 
мне нашлась ниша для кандидатской анкеты), бытовая техника допотопная, ракет правда много испытывали (с тех пор 
и болячками оброс, а волосы потерял), тунеядцев и прочих несогласных баржами на стройки.

Надежда Пепелова:

У хорошего хозяина и трудолюбивого садовода в советские времена всегда были запасы на зиму, в погребах и яблоки 
до самого марта хранились и капусточка квашеная, а огурчики какие вкусные. Не ели мы в СССР бананов, ананасов, 
но как-то не очень по этим фруктом и тосковали. Я в юности работала с детьми в пионерских лагерях, из столовой 
санэпидемстанция не вылезала, проверки постоянные.

Николай Гаврилюк:

СССР никто раем не представляет. Напротив, имея опыт постсоветских 20 лет, достаточно хорошо видны слабые места, 
на которые мы в то время не обращали внимания, считая, что так и должно быть. И, тем не менее, мы жили в стране, 
которой заслуженно гордились, которую уважали в мире. В СССР мы все были уверены в завтрашнем дне, у любого была 
реальная возможность роста. Ну и социальная защищённость была, само собой.

Александр Рудаченко:

Я жил в Эстонии с 1971 по 1992 год. При Советском союзе в Эстонии было неплохо. Думаю, что на опрос отвечали 
русскоязычные жители Эстонии. Конечно, у них остались сладкие воспоминания по тому времени. Они были свободны 
в передвижении на свою историческую родину (Россию, Украину, Беларусь, Молдавию — а там были изо всех республик 
СССР), и жили в Эстонии весьма неплохо.

Андрей Беткер:

По моим наблюдениям, 70 % населения всех людей СНГ хотели бы жить в СССР. Это как раз то количество людей, 
которым при делёжке Советского пирога в девяностые годы ничего не досталось. И они сейчас живут хуже, чем в СССР. 
Да вдобавок ещё и опаснее в 10 раз, чем в СССР. А остальные 30% населения довольны новой жизнью, т.к. одни успели 
отхватить себе кусок повкуснее, а другие — мошенники, спекулянты, барыги и жулики при новой власти попали в свою 
мечту. Эти все люди довольны новой жизнью — бандитско - шулерского капитализма.

Alexey Molchanov:

По информации бывшего министра финансов у Ельцина Евгения Ясина при настоящей системе государственного 
устройства хорошо могут жить 2-3% населения, остальные будут обслуживать их. При этом десятки миллионов людей 
вынуждены будут добывать себе пищу в мусорных бачках. Это он сказал в беседе с корреспондентом в прошлом 2011 году.

Добавим, что опрос проводился с 27 по 2 октября. В нём приняли участие 4400 блогеров, оставивших 1095 комментариев 
по теме опроса.

Напомним, что по опросу «Где вы хотели бы жить?», который проводился эстонскими порталами, в СССР хотели бы жить 
2762 человека (58,4% респондентов), В США — 121 (2.6%), в Западной Европе 627 (13.3%).У себя в Эстонии хотят 
остаться 351 (7.4%) эстонца, в России согласны жить лишь 122 (2.6%) — впрочем, это не намного меньше, чем желающих 
переехать в Канаду (136, или 2.9%), сообщает Postimees.ru. В опросе «Где вы хотели бы жить?», который проводился 
эстонскими порталами с 19 по 26 сентября, приняли участие 4727 человек.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29720.html
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На Украине отменили уголовную ответственность за клевету
Депутаты Верховной Рады Украины 2 октября 2012 года приняли постановление об отмене решения Верховной Рады 
о принятии в первом чтении проекта закона Украины «О внесении изменений в Уголовный и Уголовно-процессуальный 
кодексы Украины, относительно усиления ответственности за посягательство на честь, достоинство и деловую 
репутацию человека», передаёт корреспондент ИА     REX  .

За отмену уголовной ответственности за клевету проголосовало 349 народных депутатов, «против» — 1, воздержавшихся 
не было, не голосовали 30 человек.

В Европе поддерживают решение украинских парламентариев.

«Я приветствую тот факт, что законопроект, предусматривающий введение уголовной ответственности за клевету, был снят 
с рассмотрения в Верховной Раде Украины. Клевета влечёт за собой юридическую ответственность, однако уголовные 
санкции в данном случае неприемлемы. Я призываю украинские власти вступить в диалог с представителями СМИ, 
гражданского общества и всех политических сил с тем, чтобы достичь согласия по установлению соразмерных способов 
защиты от клеветы в гражданско-правовом порядке без необоснованного ограничения свободы выражения мнения», — 
заявил генеральный секретарь Совета Европы Турбьёрн Ягланд.

Напомним, что законопроект об установлении уголовной ответственности за клевету вызвал протесты среди журналистов. 
Также против реализации данного законопроекта на Украине выступила оппозиция и Запад.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29721.html

Фильм «Невинность мусульман» признан судом экстремистским и 
запрещён на территории РФ: мнения
Ленинский районный суд Грозного вынес определение по иску министерства ЧР по национальной политике, печати 
и информации о признании видеофильма, размещенного в сети интернет «Невинность мусульман» экстремистским.

ИА     REX  : Как можно оценить это решение?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития:

Новая Россия, не сумевшая тонко и грамотно отделить религию от государства, всё чаще будет попадать в страшные 
юридические и, позже, политические капканы, которые сами по себе начнут разрушать единую федерацию.

Глава РФ Владимир Путин выступил с резкой критикой в адрес тех, кто громил американские посольства по всему миру. 
При такой постановке вопроса погромщики, по определению, являются точно такими же экстремистами, — однако 
в их адрес сегодня никто не может бросить открытого упрёка из-за боязни получить те же самые акции уже внутри своей 
собственной страны по любому поводу.

Это — тупик, так как по законам любой нормальной страны экстремизмом должен считаться как сам источник ненависти, 
так и форма массовых протестов против него, угрожающая общественному порядку. В противном случае, одна из форм 
экстремизма по умолчанию будет поощрена на самом высоком уровне.

Любой юридический заступ гражданского суда в религиозное поле создаёт прецедент, который впоследствии будет 
тиражироваться всеми конфессиями подряд. Неизбежно настанет день, когда одна традиционная конфессия жёстко наедет 
на другую, закрепляя все свои действия через гражданские республиканские суды, решения которых будут обязательны 
для иных (немусульманских, неправославных и т.п.) субъектов, и власть не будет знать, что с этим делать.

В этой ситуации взвешенным и вполне оправданным шагом было бы вынесение определения по фильму «Невинность 
мусульман» исключительно через т.н. шариатские суды и аналогичные религиозные инстанции иных конфессий, раз 
уж федеральный центр так и не смог противодействовать существованию и развитию этих параллельных форм 
правосудия. В этом случае государство стояло бы над схваткой, а не находилось внутри неё, как сейчас.

У государства всегда должен быть выход, но сегодня оно намертво вяжет себя с проблемами, которые почти неразрешимы. 
Хотя и из такой ситуации могут быть найдены выходы. К примеру, массовые погромы по поводу недовольства тем или 
иным фильмом могут и должны рассматриваться обычным гражданским судом, а любые сомнения в религиозной чистоте 
того или иного творческого продукта — разрешаться исключительно своим внутренним, религиозным.

Сандра Новикова, журналист, и блогер:

Это правильное решение. Между прочим, ещё 17 сентября фильм «Невинность мусульман» был признан экстремистским 
Генеральной прокуратурой: «Генпрокуратура РФ признала экстремистским фильм «Невинность мусульман», снятый в США 
к очередной годовщине терактов 11 сентября. Об этом сообщили РИА Новости со ссылкой на официального представителя 
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ведомства Марину Гридневу.

По словам Гридневой, прокуратура направила соответствующее заявление в суд с целью запрета фильма на территории 
России. «До принятия судебного решения Генеральная прокуратура России поручила Федеральной службе по надзору 
в сфере связи, информационных технологий и массовых коммуникаций принять меры для предотвращения 
распространения посредством СМИ информации, содержащейся в данном фильме», — сказала Гриднева.

17 сентября запрос в прокуратуру по фильму «Невинность мусульман» направил сенатор Руслан Гаттаров. Он заявил, что 
фильм уже стал причиной этнических волнений в арабских странах и Европе. «Очевидно, что цель пропагандистов этого 
фильма заключается именно в этом — столкнуть, расколоть общество по межрелигиозному признаку, и это может иметь 
далеко идущие последствия, поэтому необходимо сделать всё для того, чтобы запретить показ этого фильма в интернете

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

Это можно расценить как эффективный пиар-ход чеченского руководства — мол, оно стоит на страже ислама.

Сергей Сибиряков, политолог, координатор международной экспертной группы ИА REX:

Тверской суд Москвы 1 октября также принял решение о признании экстремистским антиисламского фильма «Невинность 
мусульман». Так что требование Генпрокуратуры и решение Ленинского районного суда города Грозного в столичном суде 
подтверждены. Руководство видеохостинга Youtube обещало заблокировать россиянам доступ к антиисламскому фильму 
«Невинность мусульман» после того, как получит решение суда о признании ленты незаконной.

Но в то же время либеральные общественные деятели обратились к президенту России Владимиру Путину с просьбой 
не запрещать фильм «Невинность мусульман», а также не закрывать интернет-ресурсы, разместившие его. Под 
обращением подписались: галерист Марат Гельман, телеведущий Владимир Кара-Мурза, эколог Сурен Газарян, архитектор 
Евгений Асс, юрист Елена Лукьянова, депутат муниципального собрания Ясенево Константин Янкаускас и другие.

Так что единства мнений по запрету этого фильма в российском обществе не наблюдается. Но в целом, такие запреты для 
светского государства вызывают тревогу. Не удивлюсь, если скоро запретят чудесный мультик по рисункам Жана Эффеля 
«Сотворение мира» (1957). Не забудут клерикалы про книги Лео Таксиля «Забавная библия» и «Забавное Евангелие, или 
Жизнь Иисуса» — где разоблачаются мифы католицизма и клерикализма. Не сомневаюсь, что может попасть под запрет 
книга Александра Никонова «Опиум для народа», осмысливающая истоки христианства. Российская «политическая элита» 
во всё горло бубнит о двойных стандартах у западных демократий, а это решение суда показывает что во множественности 
стандартов мы уже «впереди планеты всей». 

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/29722.html

Финская православная церковь выступила в защиту Анастасии 
Завгородней
Православный приход города Хельсинки, куда ходит и русская мама Анастасия Завгородняя, намерен обжаловать 
решение органов опеки об изятии 4-х детей, пишет финская газета «Хельсингин Саномат».

«Мы до этого часто связывались с мамой, мы уверены о том, что никакой опасности для детей в семье нет», — сказал 
диакон Юха Лампинен.

«Изъять грудного ребенка, возраст которого всего лишь 5 дней, от матери в ходе полицейской операции, это как в романе 
Франца Кафки», — говорит известный священник Хейкки Хуттунен. Хуттунен считает, что финские власти дискриминируют 
русских матерей.

Начальник социальной службы г. Ванта Анна Кантель-Форсблом отрицает все обвинения о русофобии. «У нас закон 
о защите детей, самый хороший в мире», заявила она.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29723.html

Никакой бюджет не выдержит дворцов чиновников: Григорий Трофимчук
Минэкономразвития России интересуется мнением читателей CNews о раскрытии для российской общественности 
массивов государственных и ведомственных данных.

В министерстве исследуют какие данные госчиновнии должны были бы раскрыть для создания максимально простой 
и удобной системы общественного контроля.
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Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического развития считает, что 
это очередная бесполезная, на практике, инициатива, призванная продемонстрировать «активную работу» 
в антикоррупционном направлении.

По мнению эксперта, чтобы понять, как чиновник пользуется данным ему местом и уровнем власти, достаточно просто 
взглянуть на место, где он живёт. И соотнести данное жилище с уровнем его заработной платы, не обращая особого 
внимания, на кого зарегистрировано это жильё — хоть на его собаку.

«Гнездо чиновника — главный свидетель обвинения, который всегда готов выступить в суде. А если у того же чиновника 
есть аналогичные гнёзда за рубежом — это окончательный ответ на все вопросы к его служебной деятельности. И если 
прямого закона, запрещающего должностному лицу владеть недвижимостью за рубежом, пока ещё нет, то вышестоящую 
власть, если она реально борется с коррупцией, эти формальные детали останавливать не должны. Раньше за это просто 
расстреливали, учитывая уровень опасности таких преступлений для государства», — отметил Григорий Трофимчук.

По его словам, а стране нет денег практически ни на что именно по той причине, что все доходы уходят на обустройство 
быта начальствующего состава. Никакой бюджет не выдержит дворцов не только чиновников федерального уровня, 
но и представителей областной и районной власти, которые поголовно живут в точно таких же дворцах. Вся РФ сегодня 
работает только на это.

«Поэтому не стоит углубляться в поиск всё новых параметров, якобы позволяющих контролировать чиновников: 
зарубежные счета, класс и количество семейных автомобилей, марка наручных часов и т.п. — достаточно начать с дома, 
чтобы понять всё сразу, и на этом пункте всю нужную проверку и закончить», — уверен политолог.

«Премьеру Медведеву — если он готов продолжить борьбу с коррупцией — надо прислать подробную информацию обо 
всех усадьбах его подчинённых. Подчинённых тех подчинённых, и так далее по убывающей. Включая многокомнатные 
квартиры, дома и поместья, подаренные чиновниками своим любовницам. Пусть развесит эти фотографии в холлах дома 
правительства. Такая экспозиция будет намного полезнее, чем декоративная борьба с коррупцией на протяжении 
последних десятилетий», — резюмировал эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29724.html

Политический итог прошедших выборов в Грузии минимален: мнение
Оппозиционный блок «Грузинская мечта» увеличил на парламентских выборах в Грузии отрыв до 57,13% голосов от партии 
Михаила Саакашвили «Единое национальное движение», у которой — 38,14% голосов

Политолог Лев Вершинин прокомментировал ИА REX предварительные итоги выборов в Грузии.

Публикуя за сутки до подсчёта голосов реальные (в отличие от многочисленных социологических центров) цифры итогов 
выборов в Грузии, я исходил из худшего, но надеялся на лучшее. Надежды сбылись. Подытожим. Политический итог 
прошедших выборов минимален. Никакой смены курса не будет. Разве что Америке, ранее абсолютный владелец угодья, 
поделится акциями с Европой. А почему лично я считаю результат позитивным для страны, ярко иллюстирует данный 
комментарий. И дело даже не в том, что молодые реформаторы, по мнению многих, считали возможным «вызывать 
оппонентам инфаркты», но в том, что всего за 9 лет не менее 38% населения привыкло к тому, что такие методы 
нормальны. На мой взгляд, дальнейшее пребывание у власти людей, приучивших значительную часть общества к такому 
взгляду на пределы допустимого, было бы пагубно для Грузии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29725.html

Лидер движения «Голос Грузии – За Честные Выборы!» констатировал 
победу оппозиции
Явка на парламентских выборах в Грузии составила почти 61%, что является высоким показателем для Грузии. Об этом 
заявил лидер движения «Голос Грузии — За Честные Выборы!» Теймураз Шенгелия 2 октября в Москве в ходе пресс-
конференции на тему «Предварительные итоги парламентских выборов в Грузии», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Вчера в Грузии прошли выборы в парламент. Вся грузинская общественность ждала их в ожидании перемен. На 12:30 
по Москве обработано 25% бюллетеней, это очень мало. Если мы вспомним предыдущие выборы, то где-то в 10-11 часов 
утра было обработано уже 90%. Причины разные. Сегодня мы не будем на этом останавливаться — это заведёт в другие 
дебри. Явка избирателей составила 60,8%. Это высокая явка. Самая высокая явка была в Тбилиси — 64%, а также 
в некоторых регионах Северной Грузии. Проголосовало 2 млн 191 тысяча человек — это и есть 61% из общего числа. Всего 
в Грузии было 3719 участков, за рубежом — 45 участков. Количество общего числа избирателей составило 3 млн 
613 тысяч, за рубежом — 43 тысячи 176 человек», — привёл данные Шенгелия.

Он также отметил, что, согласно имеющимся на руках у оппозиции данным, на выборах побеждает партия «Грузинская 
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мечта»: «Надо констатировать победу оппозиции по предварительным данным. Согласно обработке этих 25% голосов, 
оппозиционная партия „Грузинская мечта“ набирает 53,2% голосов и 30 „одномандатников“. Партия „Единое национальное 
движение“ набирает 41,5% голосов и 27 „одномандатников“. Конечно, эти цифры будут меняться. Мы можем говорить 
с большой вероятностью о победе оппозиции, потому что на руках у штаба оппозиции — данные по бюллетеням, 
примерно 85% от общего числа. По прогнозам, оппозиция собирает около 60% голосов, по мажоритарному списку — 
42 мажоритарных кандидата — это примерно 59%. То есть, большинство в парламенте занимает оппозиция».

Напомним, представители грузинской диаспоры в России (около 400 тыс. человек или более 10% избирателей) были 
лишены возможности участвовать в этих выборах — в России не открылось ни одного избирательного участка для граждан 
Грузии. Между тем, прошедшие выборы чрезвычайно важны для грузинского государства, так как по новому закону 
парламент Грузии самостоятельно формирует правительство страны. Президент Грузии Михаил Саакашвили уже признал 
победу оппозиции. Сами оппозиционеры и проголосовавшие за них граждане Грузии всю ночь празновали победу 
на крупнейших площадях и улицах Грузии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29726.html

Фальсификации итогов выборов в Грузии приведут к акциям протеста: 
эксперт
Грузинская диаспора в России недовольна невозможностью проголосовать на парламентских выборах в своей стране 
и считает, что в случае установления избирательных участков в России оппозиция показала бы более высокий результат. 
Об этом заявил лидер движения «Голос Грузии — За Честные Выборы!» Теймураз Шенгелия 2 октября в Москве в ходе 
пресс-конференции на тему «Предварительные итоги парламентских выборов в Грузии», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Что может изменить власть за оставшееся время? Вряд ли это будут какие-то коренные изменения, потому что главные 
протоколы на руках, и любая попытка фальсификации выборов приведёт к массовым акциям протеста. Грузинский народ 
не упустит ту победу, которую он одержал вчера. Хочу также сказать, что 98% „Единое национальное движение“ набрало 
среди эмигрантов. Мы вчера провели протестный пикет у консульства Грузии в РФ, чтобы протестовать против 
невозможности проголосовать в России. Если бы в России было достаточное количество избирательных участков, 
мы могли бы нормально голосовать, и победа оппозиции была бы более впечатляющей, и оппозиция получила бы ещё 150 
тысяч голосов. Я поздравляю всех с этой исторической победой и с тем, что в последние 8 лет у нас не было оппозиции. 
Ситуация настолько изменилась за последние несколько недель, особенно после 18 сентября после видео с пытками. Это 
был переломный момент в предвыборных баталиях. Но даже без этого у оппозиции были большие шансы победить», — 
считает он.

Прошедшие выборы и победу оппозиции эксперт назвал «народным праздником»: «Вчера на улицы Грузии, как вы знаете, 
вышли люди — это произошло не только в Тбилиси, но и во всех крупных городах. Это был истинно народный праздник. 
Мы все провели бессонную ночь».

Как ранее сообщало ИА REX, Теймураз Шенгелия заявил также о том, что, согласно имеющимся на руках у оппозиции 
данным, на     выборах побеждает партия «Грузинская мечта»  . «Надо констатировать победу оппозиции по предварительным 
данным. Согласно обработке этих 25% голосов, оппозиционная партия „Грузинская мечта“ набирает 53,2% голосов 
и 30 „одномандатников“. Партия „Единое национальное движение“ набирает 41,5% голосов и 27 „одномандатников“. 
Конечно, эти цифры будут меняться», — сказал он.

Напомним также, что представители грузинской диаспоры в России (около 400 тыс. человек или более 10% избирателей) 
были лишены возможности участвовать в этих выборах — в России не открылось ни одного избирательного участка для 
граждан Грузии. Между тем, прошедшие выборы чрезвычайно важны для грузинского государства, так как по новому закону 
парламент Грузии самостоятельно формирует правительство страны. Президент Грузии Михаил Саакашвили уже признал 
победу оппозиции. Сами оппозиционеры и проголосовавшие за них граждане Грузии всю ночь празновали победу 
на крупнейших площадях и улицах Грузии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29727.html

Власти Ставрополья борются с нелегальными перевозчиками и пробками
Губернатор Ставропольского края Валерий Зеренков поручил краевому правительству разработать программу по борьбе 
с транспортными пробками в крупных городах региона. Об этом глава края заявил на еженедельном рабочем совещании 
краевого правительства, сообщили корреспонденту ИА     REX   в пресс-службе губернатора Ставрополья.

Валерий Зеренков обратил внимание краевого правительства на необходимость принятия срочных мер по борьбе с 
автомобильными пробками в Ставрополе, а также других крупных городах края.

Как сообщила заместитель председателя правительства края Галина Ткачёва, поиск частичного решения проблемы уже 
ведется: кураторы образовательной отрасли в краевом правительстве намерены в ближайшее время проработать с 
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руководителями вузов краевого центра вопрос о корректировке времени начала занятий. Часовая разница между первыми 
«парами» помогла бы помочь разгрузить центр Ставрополя в утренние часы пик.

Первый зампред краевого правительства Виктор Шурупов сообщил о совместной работе министерства транспорта края с 
сотрудниками полиции по борьбе с нелегальными перевозчиками. За минувшие две недели было составлено более 500 
административных протоколов о нарушениях.

Вице-премьер также рассказал, что в аэропорту Минеральные Воды на этой неделе готовят торжества, посвящённые 
миллионному пассажиру. Обладатель юбилейного билета получит ценный приз.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29728.html

Налаживание взаимоотношений с Россией - важнейший вопрос для 
Грузии: грузинский оппозиционер
В ходе парламентских выборов в Грузии были зафиксированы нарушения, но они вряд ли смогут существенно повлиять 
на итоги выборов. Об этом заявил лидер движения «Голос Грузии — За Честные Выборы!» Теймураз Шенгелия 2 октября 
в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Предварительные итоги парламентских выборов в Грузии», сообщает 
корреспондент ИА     REX  .

«Что касается прогнозов. Вдруг правящая партия пойдёт на фальсификации? Мы знаем, что правящая партия пыталась 
это сделать. Всю ночь на многих участках были крупные нарушения. Они все зафиксированы, жалобы поданы. В одном 
из городов Западной Грузии был использован ОМОН, который на глазах у избирателей выдворил всех членов комиссии 
и взял в свои руки изменения протоколов. Там лидировала оппозиция, но всё было переделано в пользу „Единого 
национального движения“. Это не домыслы — есть видео, вы воочию всё видели. Уйти от этого факта невозможно. Около 
70 жалоб зафиксировано международными организациями. Общую картину они изменить не смогут. Это историческая 
победа, и мы надеемся, что в Грузии начнутся реформы, что мы получим новое демократическое государство, и что новый 
парламент Грузии и, видимо, новый президент смогут наладить взаимоотношения с Россией, потому что для нас это очень 
важный вопрос — наверное, самый главный», — уверен он.

Вместе с тем, по мнению эксперта, грузинские власти «постараются всё изменить»: «У власти были только надуманные 
лозунги, клевета и ложь. Президент Грузии Михаил Саакашвили развил пределы лжи, ненависти и беззакония. Попытки 
что-то изменить со стороны власти были вчера ночью. Каждый из нас отслеживал каждую минуту то, что происходило. 
Мы не знаем, о чём шла речь в штабе. Но Саакашвили признал поражение по пропорциональному списку, но сказал, что 
у них есть перевес по мажоритарному списку. Но, как показали события, был большой отрыв и разница в цифрах. Конечно, 
они постараются всё изменить. Заявление главы ЦИК Грузии о хакерской атаке на электронную систему подсчёта голосов 
говорит о том, что, безусловно, какие-то цифры там были задействованы. В Тбилиси 644 тысячи избирателей, и везде 
по мажоритарным округам победили оппозиционеры. Во всех главных городах — Кутаиси, Батуми — победили 
оппозиционеры. Конечно, есть регионы, где „Единое национальное движение“ победило — например, в армянских 
регионах. Я не думаю, что должно произойти что-то радикальное. Если, не дай Бог, произойдёт, грузинский народ 
не упустит свою победу».

Как ранее сообщало ИА REX, Теймураз Шенгелия также заявил о том, что грузинская диаспора в России недовольна 
невозможностью проголосовать на парламентских выборах в своей стране и считает, что в случае установления 
избирательных участков в России оппозиция показала бы более высокий результат. «98% „Единое национальное движение“ 
набрало среди эмигрантов. Мы вчера провели протестный пикет у консульства Грузии в РФ, чтобы протестовать против 
невозможности проголосовать в России. Если бы в России было достаточное количество избирательных участков, 
мы могли бы нормально голосовать, и победа оппозиции была бы более впечатляющей, и оппозиция получила бы ещё 150 
тысяч голосов», — сказал он.

Напомним также, что представители грузинской диаспоры в России (около 400 тыс. человек или более 10% избирателей) 
были лишены возможности участвовать в этих выборах — в России не открылось ни одного избирательного участка для 
граждан Грузии. Между тем, прошедшие выборы чрезвычайно важны для грузинского государства, так как по новому закону 
парламент Грузии самостоятельно формирует правительство страны. Президент Грузии Михаил Саакашвили уже признал 
победу оппозиции. Сами оппозиционеры и проголосовавшие за них граждане Грузии всю ночь празновали победу 
на крупнейших площадях и улицах Грузии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29729.html

Год до президентских выборов: как будут взаимодействовать 
Саакашвили и новый парламент?
Для того, чтобы в Грузии наладилось взаимодействие нового правительства и президента Михаила Саакашвили, 
последнему необходимо пойти на контакты. Об этом заявил лидер движения «Голос Грузии — За Честные Выборы!» 
Теймураз Шенгелия 2 октября в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Предварительные итоги парламентских 
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выборов в Грузии», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Сами грузинские политики спорят: будет ли формировать большинство новое правительство? В течение года будет 
действовать старый закон. Мы предполагаем, что большинство будет формировать новое правительство. Если этого 
не будет, есть опасность противостояния парламента и президента Грузии Михаила Саакашвили. По конституции, если 
трижды парламент не принимает предложения президента по формированию правительства, то президент имеет право 
своим указом создать новое правительство. Согласно конституции, президент Грузии первые 6 месяцев не имеет права 
распускать парламент, и последние 6 месяцев своей деятельности он не может распустить парламент. Думаю, что 
парламенту и президенту будет сложно взаимодействовать. Всё будет зависеть от самого президента — пойдёт ли 
он на контакты. Без этого прожить год невозможно», — уверен специалист.

По мнению Шенгелия, стороны всё же придут к общей договорённости и взаимодействию: «До президентских выборов — 
ровно год. Функционирование парламента и президента — интересный вопрос. Сейчас это будет новая, иная ситуация. 
Думаю, что интересы страны преобладают, и обе стороны найдут решение и забудут о претензиях друг к другу во имя 
страны».

Он назвал нынешнее состояние взаимоотношений России и Грузии «катастрофическим»: «Что касается России — это 
центральный вопрос во внешней политике Грузии. С Россией ситуация кататстрофическая, так долго продолжаться 
не может. Думаю, что первые шаги нового грузинского руководства — шаги в сторону налаживания отношений с Россией, 
и я это поддерживаю».

Как ранее сообщало ИА REX, Теймураз Шенгелия также заявил о том, что в ходе парламентских выборов в Грузии были 
зафиксированы нарушения, но они вряд ли смогут существенно повлиять на итоги выборов. «Вдруг правящая партия 
пойдёт на фальсификации? Мы знаем, что правящая партия пыталась это сделать. Всю ночь на многих участках были 
крупные нарушения. Они все зафиксированы, жалобы поданы. Около 70 жалоб зафиксировано международными 
организациями. Общую картину они изменить не смогут», — сказал он.

Напомним также, что представители грузинской диаспоры в России (около 400 тыс. человек или более 10% избирателей) 
были лишены возможности участвовать в этих выборах — в России не открылось ни одного избирательного участка для 
граждан Грузии. Между тем, прошедшие выборы чрезвычайно важны для грузинского государства, так как по новому закону 
парламент Грузии самостоятельно формирует правительство страны. Президент Грузии Михаил Саакашвили уже признал 
победу оппозиции. Сами оппозиционеры и проголосовавшие за них граждане Грузии всю ночь празновали победу 
на крупнейших площадях и улицах Грузии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29730.html

Грузинская диаспора в России обещает помогать налаживать 
взаимоотношения РФ и Грузии
Свобода для Грузии — совершенный приоритет, и эта страна никогда не смирится с «тоталитарным режимом». Об этом 
заявил лидер движения «Голос Грузии — За Честные Выборы!» Теймураз Шенгелия 2 октября в Москве в ходе пресс-
конференции на тему «Предварительные итоги парламентских выборов в Грузии», сообщает корреспондент ИА     REX  .

«Грузия должна быть свободной демократической страной. Это незыблемый принцип. Грузины — свободолюбиивый народ, 
и мы никогда, даже во времена Средневековья, не отказывались от своих стремлений к свободе. Свобода — это 
совершенный приоритет. Никогда Грузия не смирится с тоталитарным режимом — тем, который был прежде», — сказал он.

По его словам, грузинская диаспора в России выполняет для своей страны «социальную функцию»: «Грузинская диаспора 
выполняет социальную функцию государства. Около миллиона грузин ежедневно перечисляют средства своим знакомым. 
Эта цифра — внушительная для Грузии. А что касается будущего руководства Грузии — мы будем помогать налаживанию 
взаимоотношений с Россией. У нас есть контакты, связи, и надеюсь, что наш опыт и авторитет в Грузии, и он поможет 
продвижению дела».

Как ранее сообщало ИА     REX  , Теймураз Шенгелия назвал нынешнее состояние взаимоотношений России и Грузии 
«катастрофическим». «Что касается России — это центральный вопрос во внешней политике Грузии. С Россией ситуация 
кататстрофическая, так долго продолжаться не может. Думаю, что первые шаги нового грузинского руководства — шаги 
в сторону налаживания отношений с Россией, и я это поддерживаю», — сказал он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29731.html

ВВП России за год вырос на 4%
Объём ВВП России за II квартал 2012 года составил в текущих ценах 14571,1 млрд.рублей. Такие данные корреспонденту 
ИА     REX   предоставили в Росстате.
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Индекс физического объема ВВП относительно II квартала 2011года составил 104%, относительно I квартала 2012г. 
— 106%. Индекс-дефлятор ВВП за II квартал 2012 года по отношению к ценам II квартала 2011г. составил 107,4%.

Объем ВВП за I полугодие 2012 года составил в текущих ценах 28061,7 млрд.рублей, индекс его физического объема 
относительно I полугодия 2011года — 104,5%.

Индекс физического объема ВВП и валовой добавленной стоимости по видам экономической деятельности в постоянных 
ценах, в % к соответствующему периоду предыдущего года:

 

2012г. Справочно 2011г.

I квартал II квартал I полу-годие I квартал II квартал I полу-годие

Валовой внутренний 
продукт в рыночных ценах

104,9 104,0 104,5 104,0 103,4 103,7

в том числе:       

сельское хозяйство, охота
и лесное хозяйство

101,8 102,5 102,2 96,2 96,1 96,1

рыболовство, рыбоводство 100,2 103,5 101,6 133,3 90,5 110,7

добыча полезных 
ископаемых

102,0 100,5 101,2 102,9 100,4 101,6

обрабатывающие 
производства

103,5 102,9 103,2 111,2 105,8 108,3

производство и распреде-
ление электроэнергии, 
газа и воды

101,6 100,4 101,1 99,4 101,8 100,4

строительство 104,7 104,2 104,4 99,7 101,1 100,5

оптовая и розничная тор-
говля; ремонт автотранс-
портных средств, мото-
циклов, бытовых изделий 
и предметов личного 
пользования

109,1 106,9 108,0 101,9 105,1 103,5

гостиницы и рестораны 103,3 102,5 102,9 103,4 103,8 103,6

транспорт и связь 103,9 101,3 102,6 102,4 102,3 102,3

финансовая деятельность 116,1 117,3 116,7 105,1 104,4 104,7

операции с недвижимым 
имуществом, аренда и 
предоставление услуг

105,7 107,9 106,8 103,7 102,6 103,2

государственное управле-
ние и обеспечение военной 
безопасности; социальное 
страхование

101,3 100,7 101,0 101,9 102,0 102,0
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образование 99,5 99,9 99,7 99,3 99,2 99,2

здравоохранение и предос-
тавление социальных 
услуг

99,8 100,8 100,3 103,6 103,6 103,6

предоставление прочих 
коммунальных, социаль-
ных и персональных услуг

99,4 96,9 98,1 99,9 99,5 99,7

деятельность домашних 
хозяйств

105,1 105,9 105,5 106,3 107,3 106,8

Чистые налоги на продукты 106,1 104,0 105,0 107,1 106,4 106,8

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29732.html

Известная – Собчак, уважаемый – Парфёнов: россияне об общественных 
деятелях-оппозиционерах
Телеведущая Ксения Собчак — лидер по известности среди оппозиционно настроенных представителей творческой элиты 
и шоу-бизнеса. А наибольшими симпатиями пользуется журналист Леонид Парфёнов, сообщили корреспонденту ИА     REX   
социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ). В исследовании социологи выяснили, 
насколько хорошо россиянам известно о политической деятельности ряда деятелей культуры и шоу-бизнеса и как они 
относятся к их участию в ней.

Среди общественных деятелей, причисляющих себя к оппозиции, наибольшей известностью по-прежнему пользуется 
Ксения Собчак (90% опрошенных она в той или иной степени известна).На втором месте — Леонид Парфёнов (67%, 
в феврале — 60%), на третьем — писатель Борис Акунин (56%, полгода назад — 48%). Менее известен писатель 
и журналист Дмитрий Быков (34%), однако по сравнению с февралем и ему удалось увеличить свою узнаваемость (23%). 
Указанные деятели культуры и шоу-бизнеса обладают наибольшей известностью в обеих столицах. Так, Акунина хорошо 
знают 32% москвичей и петербуржцев и только 15% селян, Парфёнова — 44 и 24% соответственно. В то же время, Собчак 
в равной степени узнаваема как в Москве и Санкт-Петербурге (66%), так и в малых городах (66%). Перечисленные 
представители культуры и шоу-бизнеса обладают большей узнаваемостью среди «интернетчиков». Так, Собчак известна 
60-67% пользователей сети и 50% опрошенных, не пользующихся Интернетом, Акунин — 23-24% и 14% соответственно.

О политической деятельности указанных представителей культуры и шоу-бизнеса известно большинству респондентов, 
которые их знают. Наибольший резонанс вызывает в этой связи Ксения Собчак (78%) и Дмитрий Быков (72%). Несколько 
меньше тех, кому известно о политической деятельности Леонида Парфёнова (69%) и Бориса Акунина (61%). Отношение 
к политической деятельности представителей культуры и шоу-бизнеса у россиян неоднозначное и различается 
в отношении конкретных персон. Так, действия Акунина и Быкова в основном вызывают безразличие (по 57%). Парфёнов, 
напротив, получает больше одобрения, чем все остальные (40% против 17-28%). А политическая деятельность Собчак, 
в свою очередь, вызывает у россиян негативную реакцию (44%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 15-16 сентября среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России. Статистическая 
погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29733.html

«Архнадзор»: в Москве уничтожают классическую брусчатку Кузнецкого 
моста
Не прошло и месяца с момента скандала, вызванного попыткой заменить брусчатку на Баррикадной улице современным 
пиленым гранитом. Об этом сообщает общественное движение "Архнадзор". После взрыва негодования и неуклюжих 
оправданий префектуры ЦАО работы были приостановлены. Прозвучали успокоительные заверения; власти сообщили, что 
передумали менять вид покрытия, что дорога будет просто отремонтирована, и старая брусчатка уложена на прежнее 
место. Казалось бы, инцидент был исчерпан. Казалось, что власти Москвы осознали важность поддержания исторического 
дорожного покрытия в неизменном виде в тех считанных местах города, где оно еще сохранилось. Но, увы, урок 
Баррикадной, как выясняется, не был усвоен.
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Сегодня подобное повторяется на Кузнецком Мосту. Дорожное покрытие на этой улице давно нуждалось в серьезном 
ремонте, особенно учитывая то, что Кузнецкий Мост вошел в число пешеходных зон Москвы, состоянием которых недавно 
озаботились городские власти.

Ремонтные работы начались силами ОАО «Дормост», однако их первые видимые результаты повергают в шок.

Еще недавно вся поверхность улицы на ширину около13 метров от тротуара до тротуара была покрыта единым панцирем 
брусчатки темно-серого цвета. Теперь, в соответствии с неким проектом, реализация которого началась на днях, на участке 
от Неглинной до Рождественки историческое мощение сохраняется только на середине улицы, а вдоль обоих тротуаров 
возникают гладкие полосы светло-серого гранита, каждая шириной по 1,6 метра. Таким образом, утрачивается около 
четверти площади исторического дорожного покрытия, и мощение приобретает вид, совершенно не свойственный ни 
Кузнецкому Мосту, ни вообще исторической Москве. Мощение брусчаткой, безусловно, является одним из важнейших 
элементов, формирующих облик Кузнецкого моста как исторической улицы Москвы. Наряду с Красной площадью и улицей 
Баррикадной это одна из территорий города, где каменная мостовая преемственно воспроизводится не менее полутора 
столетий. 

Но сегодня на Кузнецком Мосту, как незадолго до этого - на Баррикадной, за счет средств городского бюджета 
производятся работы, ведущие к грубому искажению исторической городской среды. Какие еще изменения в облике улиц 
сулит загадочный проект — неизвестно.

Общественное движение «Архнадзор» напоминает, что улица Кузнецкий Мост находится в самом сердце Москвы, вокруг 
находится множество памятников архитектуры и исторических домов. Как следствие, вся территория охвачена единым 
режимом объединенной охранной зоны. Это значит, что здесь под государственной охраной находятся не только отдельные 
здания, но и городская среда в целом.

Произвольное изменение характера уникального дорожного покрытия на территории объединенной охранной зоны мы 
расцениваем как вандализм и очередное проявление низкого уровня культуры и равнодушия городских служб к сохранению 
красоты и исторической памяти Москвы.

Помимо грубого искажения облика любимой всеми улицы нельзя не обратить внимание на такую техническую особенность 
проекта, как организация водостока. На территории пешеходной зоны потоки воды решено пустить прямо по поверхности 
мостовой. Для этого вдоль тротуаров укладываются гранитные плиты с желобами. Учитывая, что эта часть Кузнецкого 
моста находится на склоне, нетрудно представить себе, как уже наступающей осенью люди, желающие во время дождя 
перейти с одной стороны улицы на другую, будут вынуждены форсировать на своем пути две водные преграды.

Мы призываем правительство Москвы немедленно приостановить работы на Кузнецком мосту и скорректировать проект 
реконструкции дорожного покрытия с целью сохранения исторического облика района.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29734.html

Правозащитники хотят создать «чёрный список» финских соцработников
Правозащитная организация «Русские матери» намерена вести в интернете «чёрные списки» финских представителей 
социальных служб или политических деятелей, «которые распространяют антирусскую пропаганду против русских или 
принимают необоснованные решения изъятии детей у русских матерей». Об этом ИА     REX   сообщил правозащитник Йохан 
Бекман.

В список попала финский министр основных служб, которая отвечает за защиту детей, Марина Гузенина, финский 
омбудсмен по правам ребенка Мария Кайса Аула, начальник департамента миндзрава Финляндии Пяиви Силланауке, 
«которая уже годами ведёт кампанию против русских матерей, отрицает любые проблемы в финской системе защиты 
детей» и главная соцработница соцслужбы г. Хельсинки Тарья Пелконен, которая только что приняла решение об изъятии 
детей Альбины Касаткиной. Уже объявлен персоной нон-грата в РФ и странах СНГ Симо Пиетиляйнен, бывший дипломат, 
который незаконно вывез в багажнике своей дипломатической машины россиянина Антона Салонена из России.

Напомним, что помимо скандала с отъёмом детей у Анастасии Завгородней, сегодня стало известно, что решение 
об изъятии детей и изоляции от русской матери Альбины Касаткиной приняла соц. работница г. Хельсинки Тарья 
Пелконен, по словам правозащитника, «без следствия и суда на основании того, что мама русская». В итоге полиция 
забрала двух детей с садика. Дети переданы в приёмную семью.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/29735.html
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